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平成２8年度 堺市障害者自立支援協議会 第６回 障害当事者部会 

議事概要 

 

日時 平成２８年１２月２８日（水） １４：００～１６：００ 

場所 堺市総合福祉会館 ５階 第２研修室 

出席者 

（敬称略） 

丸野、白石、北村、茅原、辻本、乕田、奈佐、松本、石橋、

前田、三田、増田 

欠席者 

（敬称略） 
川渕 

事務局 【堺市障害施策推進課】桐山、杉本 

事務局補助 【総合相談情報センター】桜井、上田、小出 

 

● ブログのあり方など 

【委員から】 

・現在、委員１名が主に記事を更新している。 

・当初は、部会の情報発信の場を作る目的で開始した。様々な部会委員が記事を書くこと

が理想。ただし、文章を作って PCや携帯電話経由で記事を書けないといけない。 

・ブログの対象者は誰だろう。元々、バリアフリーのお店の紹介などを少し広く知らせる

ツールとして開始。 

 ⇒・記事は当事者が書いた方が良いので、協力をお願いします。 

  ・次回は、新任委員の紹介記事を掲載します。 

 

・メーリングリストは、迷惑メールが沢山届くので、一旦解除する。 

 ⇒・メールアドレスは後日確認をする。 

 

● 今後の予定について 

【委員から】 

・１月の予定は、次のとおり。 

（１）当事者部会がこれまでやってきたことの振り返りをする。新任委員も部会を知って

貰える。２月の部会にも繋がる。 

⇒・資料は、「これまでの主な取組み一覧表」、「年度ごとの当事者部会のまとめ」と

する。 

（２）今年の抱負、１年間の目標、どんな年にしたいかを話して貰う。 

（３）愛知県安城市との交流会。 

 

・２月の予定は、アイディア出し会議（やりたいこと。してみたいこと。実現しなくても

良い。こんなことしてみたらおもしろいんじゃないか。出来ても出来なくても良いので

思いつきを話そう。）前半は、事務局や支援者などは退出して当事者のみで話し合う。後

半は、通常通り。 
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● フリートーク 

【委員から】 

・バス会社営業所が主催する乗務員向け研修会へ個人的に講師してきた。年1回開催され、

今回で 3回目。30名超参加。他営業所からも参加していた。 

⇒・乗務員の入れ替わりが激しいので、なかなか浸透しない。でも、最近対応が良くなっ

てきた。少し変わってきたところもある。 

 ・精神障害のことを全く知らない様子だった。啓発が必要だと感じた。 

 

・精神障害者保健福祉手帳は、交通費の割引がない。 

・大阪市営交通では、身体障害者手帳を持っていても介護者がいないと半額にならない。

介護者の数もＪＲと私鉄で異なる。 

・料金表が上の方にあるので見にくい。近くにあれば良いのだけれど。 

 ⇒・分からないときは、「職員に聞けばよい」と思う。 

 

・堺市立健康福祉プラザの堺東行きバス停留所は、なぜ少し離れた蚊が多いところなのか？ 

 ⇒・地域住民の意見もあり、現在の場所にせざる得ない経緯がある。 

 

● その他 

【事務局から】 

・次回は、１月２５日（水）開催の障害当事者部会は、通常から１時間遅く１５時から開

始する。 

・部会終了後、１７時３０分から新年会となります。 

 

● 次回 障害当事者部会 

 １月２５日（水）１５：００～１７：００ 堺市総合福祉会館 ５階 第２研修室 

 


